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日頃よりPTA活動に御協力いただき、ありがとうございます。令和3年9月25日

（土）に、オンライン形式にて第5回役員会を開催しましたので、御報告致します。

2学期から分散登校が開始され、御家庭でのオンライン授業を並行した学習形
態に、戸惑われた保護者の方も多くおられたと思います。先生方には、対面授

業とオンライン授業の準備に取り組まれ、子供たちの学習環境に御尽力頂きま

したことに感謝申し上げます。

9月16日のプール解体工事の説明会は中止になりましたが、工事は10月から
始まります。小学校周辺を大型のトラックが通行しますので、役員会としても

小学校や世田谷区の方々と共に、安全対策の活動を推進して参ります。また、

保護者の皆様にも、小学校周辺の安全を見守って頂けますと幸いです。

夏休みは、オリパラ一色になり、代表選手の活躍は目を見張るものがありま

した。特にパラリンピックの競技は、初めて見聞きするものばかりで、共に素

晴らしい成果を挙げられました。子供たちの中で、将来、代表選手が現れる事

に期待しております。2学期からは、委員会活動も活発に進めていきたいと考
えております。

裏面につづく

長﨑会長より御挨拶

10月から、プールの仮囲い・解体工事が始まる予定です
ので、瓦礫・破片への注意喚起をお願い致します。また、
トラックや車の通行が多くなります。トラックや車との接
触・不審者などの見守りに、御協力をお願い致します。

白鳥校長先生のことば

オンライン学習は、今回初めて実施することになりましたが、教員は一生懸命

取り組んでいます。御家庭から、子供が操作方法がわからない、回線状況が悪い

等のお問い合わせ等を頂いております。多くの保護者の方が子供たちに付き添い

ながらオンライン授業に御対応して頂いていることに感謝しております。今後、

基本は通常登校に戻す方針ですが、オンライン学習が必要になる時のことを考え、

オンライン授業の進め方などの検討や準備を進めてまいります。

１０月にプールが解体されますので、校庭が半分しか使用できなくなってしま

うなど、今後改築工事ではいろいろとご迷惑をおかけするかと思いますが、御理

解と御協力よろしくお願いします。

◎7月分
新聞 1,190kg
雑誌 500kg
合計 1,690kg
(換算 ¥1,0140)

◎8月分
新聞 1,580kg
雑誌 910kg
合計 2,490kg
(換算 ¥14,940)

今後の
古紙回収日

10/15
※毎月第３
金曜日

古紙回収量

委員会活動報告

校外安全委員会 7月に通学路危険個所パト
ロールを実施。

卒業対策委員会 楽曲作成中。卒業アルバム
は2022年夏に配布予定。

おとな環境委員会 ベルマーク回収・集計作業を7
月～9月で実施致しました。約
26,000ポイント分のベルマー
クをベルマーク財団に発送致し
ました。御協力ありがとうござ
いました。



瀬田小学校PTAでは、運営だよりに加

え、PTAや学校に関連するタイムリーな

情報をLINEで会員の皆様にお届けしてい

ます。

10月9日（土）の運営委員会は、オン

ライン形式で開催します。PTA会員の皆

様も参加できます。後日、PTAのLINEで

御案内をお送りします。LINE登録がまだ

の方は、以下のQRコードから是非登録を

お願いします！

Q3. 打ち上げ花火は、今までで一番花火を用意したそ
うですが、どのくらいの数？

A3.    500発

Q4.   おやじ花火師の皆様の、絶妙なタイミングでの花
火打ち上げは、何度も練習した成果？ 何かコツ
とか…？

A4.    門外不出なので、秘密です。
（おやじに直接おたずね下さい）

今後の活動予定

◎ 日本漢字能力検定
11月5日（金）16時30分より、瀬田

小学校で日本漢字能力検定が実施され

ます。

当日の業務をお手伝いして頂ける方を、

後日募集させて頂きます。

◎ 防犯パトロール
毎年10月11日（月）～20日（水）は、

「全国地域安全運動」の期間です。こ

の期間に合わせて、御自宅周辺や子供

たちの通学路等、お時間のある時にパ

トロールをお願い致します。

【特集】 瀬田小サマーキャンプが

SetaOyajyLandでかえってきた！！
おやじの皆様ありがとうございます！

毎年開催されていた「おやじの会」主催のサマーキャンプは、新型コロナウイルス

感染症対策に伴う活動等の制限により昨年は中止となってしまいましたが、 7月22日、
猛暑の中、二年ぶりにSetaOyajyLand になって、かえってきました！
感染症予防対策必須の厳戒態勢による “ニジマスつかみ”や、おやじ花火師たちに

よるサマーキャンプ史上最大規模となった“花火大会”。イベント自粛が当たり前に

なっている中で、「子供たちを楽しませたい」というおやじたちの執念がさく裂した、

子供たちにとって忘れられない一日となりました。

おやじに聞きました！裏方 Q＆A

PTAのLINE登録は
お済みですか？

Q1.  準備で大変だったことは？
A1. 猛暑の中、プールの水温を下げないとニジマスが元

気に泳いでくれないので、豊洲市場からレンガ大の
氷を750 kgを準備しました。

Q2. ニジマスは、全部で何尾？
A2. 650尾


